

御所湖随想

H23年5月 No.20

出会い

19で紹介した塩ヶ森水辺園地の桜(オオヤマザクラ)がようやく4月27日に一輪開きました。数輪咲かないと開花宣言が出せないそうですが、翌28日にはしっかりと咲きましたので、御所湖での桜の開花となりました。なお、御所湖周辺のソメイヨシノはこの桜の開花後5日が目安となりますので、来年以降はこの桜に注目してください。例年GW後半がベスト!



繫大橋北園地の散策路を巡回していたところ、珍客のもてなしを受けました。というより、お前は何しに来たのだと言わんばかりの顔をしていました。その珍客はニホンカモシカです。道路沿いには青々としている草が生えており、それがお目当てのようです。



ニホンカモシカは好奇心が強い動物で、人間を恐れる素振りは見せません。比較的近くまで来ます。カメラを向けてもすぐには逃げませんよ。その時に撮ったのがこの写真です。タヌキやキツネではこうはいきません。カメラを向けた途端に隠れます。野生の動物との出会いはかなり緊張します。一人で山の中を歩いていると、時々ガサガサと音がすることがあります。相手が確認できない

と不安が募るばかりですが、その後物音がしなくなるので、そっと離れてくれていることが多く、マナー違反は人間の方なのでしょう。なお、この繫大橋北園地は平成19年に開設されたばかりですが、新緑、小鳥の声、花などを楽しみながらの散策も魅力的です。車イスでの利用も可能ですし、ベンチや四阿もあります。是非訪れて欲しい場所の一つです。

秋には紅葉の観察会も開催しますので、ご参加をお待ちしております。木々の種類も多く、ピンクになるものや、白くなるものもあり、一緒に観察してみませんか。



6月



11月